

Valenciennes: les 350 pèlerins sont partis pour Lourdes dans «une ambiance super»

L'heure du départ pour Lourdes a sonné ce jeudi 17 août à 10 h 10 « pétantes » pour les pèlerins valenciennois, partis depuis la gare de Valenciennes.



Nelly, 87ans, est entre de bonnes mains avec Julia et Adèle, deux jeunes bénévoles brancardières. - VDN



Par Catherine Fredj (correspondante locale de presse)
Publié: 17 Août 2023 à 16h54

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



✉ NEWSLETTER

L'actualité de votre commune

Votre rédaction locale de La Voix du Nord vous propose une sélection d'articles pour mieux comprendre votre territoire

S'inscrire gratuitement (<https://mon-compte.lavoixdunord.fr/inscription-nl-locale>)

C'est dans une ambiance joyeuse que les 112 malades, leurs accompagnants et leur famille se sont retrouvés, ce jeudi matin, sur le quai de la gare de Valenciennes pour un dernier au revoir, avant [le départ pour Lourdes](https://www.lavoixdunord.fr/1362535/article/2023-08-17/bernadette-embarque-avec-elle-malades-et-hospitaliers-du-valenciennois-pour) (<https://www.lavoixdunord.fr/1362535/article/2023-08-17/bernadette-embarque-avec-elle-malades-et-hospitaliers-du-valenciennois-pour>). Un voyage de sept heures auquel ont pris part en tout près de 350 personnes – outre les pèlerins accompagnés, font partie de l'aventure les pèlerins non souffrants, les hospitaliers, les jeunes, les servants d'autel et les membres de l'association Marthe et Marie.

De jeunes bénévoles aussi

Comme Nelly, 87 ans, dont c'est déjà la troisième participation. « *L'ambiance dans le train et là-bas est super, déclare-t-elle. Tout le monde est aux petits soins pour nous... En plus, on crée des liens avec les autres malades, on se fait des amis, je suis très heureuse de pouvoir y retourner* ». Derrière elle, la jeune génération est bien présente : Julia, 17 ans et sa cousine Adèle, 16 ans, font,

elles, partie du voyage en tant que bénévoles brancardières. *« C'est notre première fois, précise Julia. Nous avons vraiment hâte d'y être pour pouvoir partager ce grand moment intergénérationnel. On vous racontera ! ».*



Bernadette Bigayon, sur le pont en compagnie de l'abbé Canart, prend connaissance de l'article de notre journal annonçant le grand départ. - VDN

« Depuis le Covid et surtout la suppression des messes dans les petits villages, les personnes âgées ou isolées ne sont pas forcément au courant qu'elles peuvent faire ce pèlerinage, ce qui explique peut-être la diminution du nombre de pèlerins, mais elles peuvent se renseigner auprès du Diocèse de Cambrai » précise Dominique Duée, jeune retraitée et hospitalière membre de l'équipe accompagnante. Outre Lourdes, d'autres pèlerinages dans de hauts lieux du catholicisme (Lisieux, Rome, Fatima) sont également organisés.

Renseignements : Maison du Diocèse, 174, rue Léopold-Dusart, 59590 Raismes. Tél. : 03 27 38 12 62, email : pelerinages.cambrai@nordnet.fr (<mailto:pelerinages.cambrai@nordnet.fr>).

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Santé\(/sante\)](#)

[Religion et croyance\(/tags/religion-et-croyance\)](#)

[Valenciennes \(59300, Nord\)\(/region/valenciennes-et-ses-environs/valenciennes\)](#)

